

パラリンピック種目を楽しもう!



9月14日(火)、小学部6年生で「パラリンピック」が行われていました。「開会式」では、先日本校に贈呈されたトーチを使って模擬点火を行いました。その後、2つのチームに分かれ、ボッチャとゴールボールを独自のルールで楽しんでいました。



創立30周年記念実行委員会



9月14日(火)、創立30周年記念実行委員会が開催されました。記念式典は中止になりましたが、生徒実行委員会主催行事等の報告がおこなわれました。また、翔友会(本校卒業生の会)から実行委員会へお祝いが贈られました。

高総文の発表を小学部に披露



9月14日(火)、小学部・高ブロックの皆さんは、先日行われた高総文・特別支援学校部門での本校の発表を体育館で見学しました。先輩方の頑張りを間近で見ることができ、良い体験になったことと思います。

昼休みの様子 ～聖火リレートーチを手にして～



先日本校へ贈呈されたパラリンピック聖火リレーで使用されたトーチを見るために校長室を訪れる子供たちがたくさんいます。実際に手に持ったり記念撮影をしたりしている人も見かけました。今後は、みんなが見ることができる場所へ展示しようと考えています。